

## **Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung**

### **öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Sportausschuss	01.10.2015

#### **Anfrage von RM Dr. Schoser gem. § 4 der GeschO des Rates hier: Unisportanlage Zülpicher Wall**

Ratsmitglied Dr. Schoser berichtete in der Sitzung am 27.08.2015 von einem Bericht in der Kölnischen Rundschau, wonach der Baudezernent der Uni Köln zum weiteren Ausbau des Campus zwischen Zülpicher Str. und Bachemer Str. Stellung genommen und dabei ausgesagt hat, dass die dortigen Sportanlagen entbehrlich seien und überbaut werden könnten, und die nicht benötigten Flächen den Grünflächen zugeschlagen werden könnten.

Ratsmitglied Schoser fragt an, ob die Sportverwaltung diese Ansicht, dass die Sportanlagen entbehrlich seien teilt, und ob es bereits eine Anfrage der Universität an die Sportverwaltung in diese Richtung gibt.

Grundlage zur Nutzung der Universitätssportanlage ist ein Kooperationsvertrag zwischen der Universität zu Köln und der Stadt Köln (sh. Anlage). Unter § 2 des Vertrages wird auf die Laufzeit von 10 Jahren hingewiesen mit der Absicht, mindestens eine 20-jährige gemeinsame Kooperation anzustreben. Aufgrund der Anfrage von Ratsmitglied Dr. Schoser wurde auf Nachfrage von Dez. 5 der Universität zu Köln für Gebäude- und Liegenschaftsmanagement bestätigt, dass die Universitätssportanlage in den nächsten 10 – 15 Jahren gemäß aktueller Planungen für den weiteren Ausbau des Campus nicht benötigt werden. Der Masterplan der Uni Köln wird allerdings im Struktur- und Entwicklungsausschuss vorgestellt, um in den nächsten Jahren Baurecht an dieser Stelle zu bekommen. Diese Verfahren dauern in der Regel jedoch mehrere Jahre. Danach plant die Universität den Anforderungen entsprechend Anträge im Land zu stellen, um an dieser Stelle Unigebäude bauen zu können. Eine Abstimmung mit den politischen Gremien ist jedoch noch nicht erfolgt.